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Lorsque jíai Ècrit la chanson intitulÈe Je suis chez moi, jíai voulu raconter mon 
identitÈ, moi, enfant nÈ en France et originaire de GuinÈe. Jíai souhaitÈ mettre en 
lumiËre que líon pouvait Ítre franÁais et venir díailleurs. Des centaines de milliers 
de mes concitoyens sont ainsi faits de multiples origines et savent cultiver et 
partager cette immense richesse.

LíabbÈ Pierre a mieux dit que moi que le monde níÈtait quíun, prÈdisant 
que les pays les plus riches devraient soutenir les plus fragiles pour prÈserver le 
monde de futurs grands mouvements de population, quíon voit dÈj‡ se produire 
avec líarrivÈe de migrants qui se rÈfugient dans nos pays pour protÈger les leurs 
de guerres, de famines, de profonds changements climatiquesÖ

LíabbÈ Pierre, au-del‡ de ses visions planÈtaires, Ètait aussi, Ètait díabord, un 
combattant contre les injustices et contre la pauvretÈ. 

Il est devenu un super-hÈros sans le vouloir et mÍme sans le savoir, car il ne 
refusait jamais líaide ‡ quelquíun qui lui rÈclamait. 

Il est devenu un super-hÈros car il a acceptÈ de considÈrer le plus petit 
comme un plus grand en construction.

Il est devenu un super-hÈros car il a fait díhommes et de femmes au passÈ 
complexe, des gens ‡ líavenir  ̌amboyant. 

Il est devenu un super-hÈros puisquíil nous a laissÈ un hÈritage puissant, fait 
de valeurs fortes : líhumanitÈ, la fraternitÈ, líattention au plus souffrant, et de 
structures qui continuent son travail de fourmi comme Emma¸s et, bien s˚r, 
comme la Fondation AbbÈ Pierre.

Si jíÈcris cette prÈface, cíest aussi parce que je me suis dÈj‡ associÈ ‡ ce 
combat et que jíentends bien en Ítre toujours un acteur demain. Parce que je sais 
que nous sommes toutes et tous des enfants de líabbÈ Pierre, que nous sommes 
toutes et tous des super-hÈros qui síignorent. 

Cette bande dessinÈe raconte son histoire. Mais, davantage encore, elle nous 
donne líenvie de le suivre, mÍme síil níest plus l‡. Parce que son combat lui a 
survÈcu, et heureusement, car les problËmes quíil dÈnonÁait aussi, hÈlas. Alors il 
nous faut retrousser nos manches.

Et quíon síappelle Henri, quíon síappelle comme moi Alpha, quíon síappelle 
Blanche, So  ̌ane, Nolwenn ou Ken, nous sommes toutes et tous ‡ la fois redevables 
‡ líabbÈ Pierre pour ce quíil nous laisse, hÈritiers de son combat et responsables 
de sa pÈrennitÈ. Et nous avons tous une furieuse envie de continuer !

LíabbÈ Pierre níest plus l‡ pour nous guider, sans doute, mais nous sommes 
toutes et tous mobilisÈs pour prendre son relais, parce quíil nous a laissÈ un 
message et une directionÖ
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